



## Acciones interpuestas por Creel están blindadas: Luna Ayala

La nueva presidenta de la cámara de diputados, Noemí Berenice Luna, afirmó que todas las acciones de inconstitucionalidad que interpuso el expresidente, Santiago Creel Miranda, "están blindadas y seguirán su curso". En entrevista con medios de comunicación, la legisladora panista confió en que la Suprema Corte dé cause a ellas lo más pronto posible. "Las acciones de inconstitucionalidad están firmes, están blindadas, están en la Suprema Corte de Justicia, son 10 acciones de inconstitucionalidad que se presentaron y todas tienen en común denominador que dentro de la argumentación hay vicios al proceso legislativo, y como ya lo dije, es un tema que habrá de desarrollarse en la Suprema Corte que es a quien le corresponde", expuso.

<https://www.hidrocalidodigital.com/acciones-interpuestas-por-creel-estan-blindadas-luna-ayala/>